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2013-2014年度 会長 水島政光 、幹事 三角信行 

2013-2014年度 RIテーマ  

 

「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１７２６回例会 

平成２６年６月２５日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘：会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

 

３．会長の時間：早いもので 1年たちました。1年間、不

慣れではありましたが、皆さんのお陰で無事務めまし

た。感謝申し上げます。 

４．幹事・理事会報告(会長代理)：今週も幹事の三角さん

の代理をします。①国際ロータリー第 2610 地区、

2013-2014 年度湯浅ガバナー事務所終了のお知らせ。

②例会後理事会。③例会変更は事務局に確認してくだ

さい。【理事会報告：最終号なので、結果報告：山本】

①「明るい社会運動南砺市支部」より協賛のお願い。

昨年・一昨年と協賛していないので、今年も見送る。

②第 3回東日本大震災協賛コンサートについては、協

賛する。 

５．委員会報告：①次年度親睦活動委員会(山本英介次期

委員長)：７月９日(水)新年度懇親会。18：00 例会、

18：30 懇親会。会場は、「鳥越の宿 三楽園」。②出

席委員会：19名中 13名出席：72.22％ 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 7名) 

 水島会長：先日 21日東山荘にて、慰労会をして頂きあ 

難うございました。何のとりえもない会長で 

あり申し訳ありません。1年間有難うござい 

ました。 

三角幹事：本日、最終例会にも拘らず当方の都合で欠

席致しお詫び致します。お陰様で会長、会

員のご理解ご協力の元、水島年度を終える

ことができ御礼申し上げます。今後の坂井

新年度のご発展をご祈念申し上げます。有

難うございました。 

河合会員：水島年度、皆さんご苦労様でした。2014年

も半分が終わりましたね。 

三谷会員：水島会長、三角幹事、中島 SAA、御苦労さ

んでした。謹んで敬意を表します。 

坂井会長エレクト：水島会長、三角幹事、1年間大変ご

苦労様でした。次年度もご支援よろしくお

願い致します。 

 山本武夫会員：水島会長、三角幹事、1年間お疲れ様 

でした。W杯サッカー、残念でしたネ。 
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中島会員：河合年度、水島年度と 2年間続けて、

SAA(Sergent at Arms)を勤めさせていただ

き、本日が SAA最終例会です。皆さん大変

お世話になりました。 

 

 

 

年度最終例会 C.A. 水島会長  

水島会長：1年間いろいろありましたが、何とか勤めまし

た。昔から争いごとをしないので、悩ましい事が起きた時

は、三角幹事の微に入り細にいる指示で、乗り切る事が出

ました。皆さん、この 1年を振り返って一言づつ、おねが

します。  

中島 SAA：この 2 年間で、例会・関連行事が 99 回、IM

を含め、100回でした。 

三谷副会長：今年度、例会場が変わって、気分を一新して

良かった。手配してくれた坂井さんに感謝します。 

斎藤新世代・米山・R財団委員長：次年度より、新世代は

青少年奉仕の名称になります。今年は皆さんのご協力によ

り、財団、米山ともに目標の寄付金を集めることが出来ま

した。 

岩崎会報委員長：今年は欠席がちで、半分ほどしかこなせ

ませんでした。次期は幹事で、精一杯務めさせてもらいま

すので、よろしくお願いします。 

山本クラブ奉仕委員長：例会の運営などに、尽力させて頂

きました。今年の喜びは、なんといっても、ゴルフを復活

できたことです。また、例会場が変わって、毎回ウォーキ

ングして、体調がよくなりました。 

坂井エレクト：例会場がこじんまりとした「よいとこ井波」

になって、良かったです。次年度よろしくお願いします。 

山本英介会員：入会して 8カ月、ソングはまだ歌えません。

次年度は親睦委員長です。一番若いので、より若い入会者

を 1名以上、目標にします。 

河合国際奉仕委員長：会長が終わって、一年気楽に例会に

出ていました。今年はほぼ１００％出席し、入会以来、入

院した時以外は、ほぼ出席しています。これからもロータ

リーが楽しいので続けていきたいです。 

得永会員：市議として、10 年たってもまだ 8 町村から抜

け出ていない南砺市をなんとかしたい！人口減少、特に若

い人の減少に何か、工場を誘致して、仕事を確保し、元気

な地域にしたい(ロータリーに関係ないが、心情を吐露) 

横山幹会員：新工芸に頑張りたい。次年度、社会奉仕委員

です、よろしくお願いします。 

小西会員増強委員長：前年度、ガバナー補佐を終えて、緊

張感がうすれた。1 年なんとなく、やってきた。しかし、

会員増強としては、山本英介会員の入会を得たことは、大

きな仕事でした。 

横山豊介会員：この例会場は、井波庄川ロータリークラブ

が約 35名でスタートした思い出の地だ。八日町が懐かし

い。ロータリアンは、地域のキーマン、いろんな場で発言

し、識見を述べていこう。これから、ここを拠点にメンバ

ーを 30名に増やそう。 

 

(補足) 

坂井会長エレクト：次年度のテーマ(会長方針の言葉は、

変更します)は活動報告書の通りです。理事会は月初め、

例会前に開催します。そうしないと、決めたことが来週に

ならないと伝わりません。それから、3カ月に 1度は、理

事会及び委員長会議とします。 


